



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio que corresponda, arbitre las medidas necesarias para cubrir, de manera urgente, repare la ambulancia marca Ford Ranger 4x4 modelo 2015, dominio PFX 669, de la localidad de Huanqueros, del departamento San Cristóbal, para que se pueda brindar el servicio de traslado de pacientes, o en su defecto, se asigne una nueva unidad, con doble tracción para cubrir las urgencias y emergencias sanitarias de la localidad y su zona de influencia.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente pedido el hecho de que la localidad de Huanqueros, del departamento San Cristóbal, no cuenta actualmente con ambulancia para trasladar a pacientes, atento a desperfectos mecánicos que la sacaron de servicios.

El día 31 de mayo del 2022, el vehículo en cuestión se encontraba volviendo de la capital provincial, en función de cubrir una situación de emergencia solicitada por el Hospital de la Ciudad de San Cristóbal, del mismo departamento, donde sucedió el desperfecto mecánico que la sacó de servicio.

Por posteriores evaluaciones, se trataría de un problema de pistones, lo que implica una erogación de recursos económicos



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

importantes, sumado a otro tipo de repuesto que se requiera sin contar el tiempo que demandará el arreglo de esta unidad que ya cuenta con muchos kilómetros realizados.

Huanqueros es una localidad que tiene una población urbana y rural de unos aproximadamente 1400 habitantes. El Samco local realiza solo atenciones de primer nivel y se encuentra a 35km del Hospital de San Cristóbal, el cual es su referente de segundo nivel.

El desperfecto mecánico sucede poniendo a disposición la unidad móvil del hospital de la ciudad de San Cristóbal, el cual requería de su servicio por no tener unidades para dar respuesta en ese momento a los casos que de debían atender en la ciudad.

Es extremadamente dotar de una ambulancia en optimo estado a la comunidad de Huanqueros para que se puedan brindar los servicios necesarios de traslado de las personas y poder sacar a la población de la situación vulnerable en la que se encuentran actualmente.

Por lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de comunicación.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.